

Conferencias

CONVOCATORIA

http://n-aerus.net/wp/?page_id=103

XVI CONFERENCIA N-AERUS:

“QUIENES GANAN Y QUIENES PIERDEN? – Explorando y aprendiendo de las transformaciones urbanas y las prácticas de los actores en las ciudades del Sur”

Nov 19-21, 2015 / TU Dortmund, Alemania

Presentación

Mientras que el actual desarrollo urbano en todo el mundo, a través de nuevas formas de urbanización y patrones de crecimiento urbano, presenta cada vez mayores desafíos, podría afirmarse que las expectativas y las responsabilidades de los políticos, autoridades, legisladores, investigadores urbanos y consultores, son mayores que nunca. Ante este escenario, pareciera que el mundo académico se muestra pasivo, luchando por dilucidar entre diversas epistemologías disciplinares e intentando superar la rigidez de los marcos de teóricos establecidos. Del mismo modo, los decisores y los políticos actúan desde su propia lógica y en el marco de sus propias agendas; mientras que los desarrolladores, los financiadores, los bancos, las ONGs y los consultores tienen sus propios programas. Obviamente, todos estos sectores producen un significativo conocimiento sobre el desarrollo urbano; sin embargo, sus saberes y sus acciones frecuentemente se encuentran desconectados entre sí y, peor aún, a menudo no resultan transferibles.

En la Conferencia N-AERUS, abordaremos estos desafíos, centrándonos en tres temas principales, a través de la organización de tres mesas redondas:

La **Mesa Redonda 1** propone las bases para una discusión enfocada en las nuevas configuraciones espaciales. La **Mesa Redonda 2** propone ir más allá de los abordajes de las mejores prácticas, y pone énfasis en los actores cuyas voces aún no son reconocidas. La **Mesa Redonda 3** se enfoca en tres ámbitos de producción de conocimiento: el ámbito académico, los consultores y agentes de desarrollo y los responsables políticos.